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Résumé :

L’objectif de ce présent travail est de réaliser une typologie du cédre de I’ Atlas dans la région
des Ouled yagoub wilaya de Khenchela. Pour cela nous avons pris 5 stations, qui ont été
choisi selon trois facteurs topographiques (altitude, exposition, pente), ou nous avons mesuré

les variables dendrométriques suivantes : HT (hauteur totale), et le diametre a 1.3 m.

Les résultats obtenus montrent que nos peuplements présentent des structures irréguliéres
dans la plupart des cas, ils ont montré aussi I’influence de la profondeur du sol sur la

croissance en hauteur totale des arbres.

Dong, il est nécessaire d’appliquer un plan de gestion selon une typologie stationnelle, peut

contribuer a répondre a quelques difficultés de gestion.
Mots clés : Cedre de I’ Atlas, Ouled yagoub, station, typologie, descripteurs, comportement.

Summary :

The aim of the present work is to achieve a typology Atlas cedar in the region of Ouled
Yagub wilaya of Khenchela. For this we took 5 stations, which were selected according to
three topographic factors (altitude, exposure, slope), where we measured the following
variables dendrometric: HT (total height) and diameter 1.3 m. The results show that our
populations have irregular structures in most cases, they also showed the influence of soil
depth on growth in total tree height. So it is necessary to apply a management plan as a

stational typology can help to answer some management difficulties.

Keywords: Atlas cedar, Ouled Yagub, station type, descriptors behavior.
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